

## Kellerbrand

**Datum:** 22.11.2021

**Uhrzeit:** 16:27 Uhr

**Alarmierungstichwort:** Brand 3, Dachstuhlbrand

### **Bericht:**

Heute am späten Nachmittag wurde eine starke Rauchentwicklung in der Bergstraße in Waldshut gemeldet. Mehrere Notrufe gingen hierzu bei der Integrierten Leitstelle ein. Es wurde von deutlich sichtbare Flammen gesprochen, die bereits den Dachstuhl in Brand gesetzt hatten. Die Primäralarmierung B2-Kellerbrand wurde darauf auf B3-Dachstuhlbrand erhöht.

Nachdem die ersten Kräfte an der Einsatzstelle angekommen waren zeigte sich, dass es sich um einen Brand im Kellergeschoß des Wohnhauses handelte. Die Flammen schlugen aus einem geborstenen Fenster und schlugen in das darüberliegende Stockwerk. Ein erster Trupp unter Atemschutz nahm zügig ein C-Hohstrahlrohr vor und löschte den Flammenüberschlag aus dem Kellergeschoß zum Erdgeschoss ab. Ein weiterer Trupp nahm ein zweites C-Hohstrahlrohr in den Brandraum vor und löschte den Brand. Der Brandraum wurde anschließend ausgeräumt und Brandnester abgelöscht. Die Außenfassade des Wohnhauses wurde mit Hilfe der Drehleiter ebenfalls kontrolliert, hier hatte man die Verkleidung entfernt um hier eine Ausbreitung des Brandes auszuschließen. Im Einsatz waren mehrere Trupps unter umluftunabhängigem Atemschutz und später mit Maske-Filltergeräten.

Die Bewohner des Gebäudes konnten glücklicherweise alle rechtzeitig das Gebäude verlassen und blieben unverletzt. Zur Brandursache konnte aktuell noch keine Aussage getroffen werden, die Ermittlungen der Polizei wurden hierzu aufgenommen.

Neben den Einsatzkräften der Feuerwehr Waldshut-Tiengen aus den Abteilungen Waldshut, Gurtweil und des Ausrückebereiches West, war auch die Feuerwehr Dogern mit einem Fahrzeug vor Ort. Auch war das Deutsche Rote Kreuz mit seinem Rettungsdienst und der Bereitschaft Waldshut an der Einsatzstelle.





